

Die „12 Artikel“ – ein Thema für Sie?!

2025 ist es so weit: Memmingen feiert „500 Jahre - 12 Artikel“. Als „Stadt der Freiheitsrechte“ ist Memmingen weithin bekannt. Die Grundlage zu diesem Titel sind die „12 Artikel“. Sie gelten als erste Formulierung von Freiheits- und Menschenrechten in Europa. Ermutigt durch die Reformatoren forderten die Menschen damals Freiheit, Gerechtigkeit und Teilhabe begründet durch die Bibel!

Als Inhaber der Projektstelle „Mir wöllet frei sein!“ komme ich gerne in Ihren Kreis und referiere und diskutiere mit Ihnen zu folgenden möglichen Themen:

- Was genau steht in den 12 Artikeln? Was steckt hinter ihren Forderungen?
- Wer hat sie wann und wo und mit welchem Ziel geschrieben?
- Warum sind die Forderungen von damals auch heute etwas Besonders?
- Wie viel Bibel & Glaube steckt in den „12 Artikeln“?
- Was meint „göttliches Recht“ und gibt es eine „christliche Politik“?
- Worauf gründet sich der Ruf nach Freiheit heute?

Habe ich Ihr Interesse geweckt?

Dann melden Sie sich gerne mit Ihrer Anfrage per e-Mail: claus.ortmann@elkb.de.

Ich freue mich auf den Austausch mit Ihnen!

Claus Ortman, Pfarrer

Projektstelle „Mir wöllet frei sein“ im DB Memmingen & Team „Stadt der Freiheitsrechte“



1525 - 2025